

## **« Un été à Boujad », coup de cœur des lycéens**

« Est-ce que le film sera sur les plateformes comme Netflix ? Comment avez-vous trouvé les acteurs ? Quelle était la scène la plus difficile à tourner ? » A quelques heures du début des vacances scolaires, les lycéens et collégiens lyonnais n'ont pas manqué d'inspiration et de curiosité pour questionner le cinéaste marocaine Omar Mouldouira, venu présenter son premier long-métrage « Un été à Boujad ». Près de cent quatre-vingt élèves ont assisté à la projection du film organisée ce vendredi à l'institut Lumière. Les jeunes vaudais étaient venus en nombre lors de cette séance dédiée au public scolaire puisque deux établissements de Vaulx-en-Velin avaient fait le déplacement : le lycée Les Canuts et le lycée Robert Doisneau. Pour beaucoup d'entre eux, il s'agissait d'une première visite à l'Institut Lumière. Parmi les spectateurs, Marwa, 17ans, élève en classe de seconde au lycée Robert Doisneau : « j'ai adoré le film : j'ai retrouvé le Maroc, que je connais, mon pays d'origine ! J'ai aimé aussi la musique du film. Avec ma mère, on a un petit rituel : on regarde chaque semaine un film marocain. Je lui parlerai de celui que je viens de voir ! » Pour son camarade Bramsito, 16 ans, la relation entre le jeune Karim et sa belle-mère était au cœur du récit. Avec une interrogation cependant : « je me demande ce que devient Karim après la fin du film ? » Le réalisateur ayant volontairement laissé le champ libre à l'imagination des spectateurs. Du côté des lycéens, chacun avance une hypothèse : « je pense que Karim retournera au Maroc après ses études ». « Pour moi, il va arrêter l'école et rester en France ». Pour Bramsito, une chose est sûre : « Karim et Nadia finiront ensemble » ! « Un été à Boujad » a touché les jeunes lyonnais en plein cœur.